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семилетки. А  итоги работы 
многих промышленных пред
приятий города 
вызывают серьез
ную тревогу. За 
два первых меся
ца этого года недодано про
дукции к плану на четыре, е 
половиной миллиона рублей.

Отдельные хозяйственники 
пытаются утверждать, что 
все резервы на предприятиях 
исчерпаны, что поэтому уве
личения выпуска продукции 
нельзя добиться. «Мы исчер
пали все возможности», —го
ворят такие горе-работнички. 
Так ли это? Проходящие па 
предприятиях рейды за ком
мунистическую производи
тельность труда и смотр ре
зервов производства доказы
вают обратное. Десятки, сот
ни самых различных предло
жений участников рейда и 
смотра доказывают, что наши 
резервы далеко не исчерпа
ны. И многие из этих предло
жений направлены на улуч
шение использования имею
щихся мощностей и оборудо
вания. Например, за счет лик
видации вынужденных про
стоев, улучшения ремонта 
оборудования, применения ка
чественного инструмента, 
улучшения технологии про
изводства и так далее.

Хорошей производительно
сти станов добились вальцов
щики Новотрубного завода. 
Но и у них есть резервы. На
пример, в шестом цехе в от
деле холодного проката труб 
на ремонтный день останав
ливают все станы, А ведь не
которые из них требуют толь
ко профилактического осмот
ра. Стоит только переобору
довать систему слива эмуль
сии и появится возможность 
на части оборудования и в 
ремонтные дни выпускать 
продукцию. Вот дополнитель
ные тысячи метров труб. Этот 
небольшой пример наглядно 
показывает, как можно мак
симально использовать про
изводственные мощности.

На Билимбаевском заводе 
термоизоляционных материа
лов также имеются скрытые

ОБОРУДОВАНИЮ-  
П О Л Н У Ю  НАГРУЗКУ

возможности. Во-первых, улу
чшение работы технологиче
ского оборудования. Вагран
щики жалуются, что для улуч
шения работы вагранкам не 
хватает пара. А откуда ему 
быть, если колосники в кот
лах прогорели и вместо них 
были положены металличе
ские пластины. Стоит поста
вить новые колосники да 
произвести чистку и ремонт 
паровых котлов — и необхо
димое давление пара будет 
достигнуто.

Здесь часты простои обору
дования из-за обрывов сетки. 
Но почему же не использо
вать предложение слесаря 
В. И. Наумова по примене
нию вместо сетки пластинча
того транспортера? Рабочие 
механического цеха могут из
готовить его «между делом» 
в течение месяца. А эта мера 
позволит ликвидировать вы
нужденные простои, оборудо
вание будет использоваться 
полнее.

Не на всех еще предприя
тиях имеющееся оборудова
ние используется полностью. 
Бывают случаи, когда новень
кие станки, современные ав
томатические и полуавтома
тические установки находят
ся под замком, валяются где- 
либо на задворках. В БилиМ- 
баевскпх центральных ремон- 
тно - механических мастер
ских зачастую не хватает 
мелких деталей для ремонта 
автомобилей и тракторов. 
Часть этих деталей можно 
изготовлять на месте. Для 
этого здесь есть стотонный 
пресс, установка для закалки 
деталей токами высокой ча
стоты. Но они, к сожалению, 
используются лишь только на 
15—20 процентов. Объектив
ных причин для этого работ
ники мастерских находят бо
лее чем достаточно. Ну, а 
все же подумайте, прикиньте 
хорошенько, товарищи инже
нерно - технические работни

ки ЦРММ, и вы согласи
тесь, что даже при имеющем
ся у вас тяжелом положении 
со станочным парком (токар
ный передел перегружен ра
ботой, не установлен обдироч- 
ный станок) можно найти во
зможность для того, чтобы 
пустить в ход установки на 
полную мощность. Попутно 
заметим, что это, кроме улуч
шения качества ремонта, даст 
Возможность разгрузить ча
стично токарный передел.

Новотрубники выступили 
инициаторами в деле увели
чения производительности тру
да. Этого можно достичь, 
лишь использовав в полной 
мере все производственные 
мощности и оборудование. Не
оценимым кладом в этом от
ношении являются предложе
ния, поступающие в ходе 
рейда за коммунистическую 
производительность труда и 
смотра резервов производст
ва. И этим кладом слезет 
воспользоваться без промед
лений.

Строители —  селу
Целиком и полностью одобряя постановления мартовского Плв' 

нума ЦК КПСС, направленные на ускорение развития сельскохо
зяйственного производства как одной из важнейших отраслей хо
зяйства нашей страны на данном этапе строительства коммуниз
ма, мы, трудящиеся Ново-Мариинского строительного управления, 
берем на себя социалистические обязательства.

Организовать действенное шефство над ближайшим, четвертым 
Витимским отделением нашего Первоуральского совхоза. Продол
жать систематически оказывать отделению помощь автотранспор
том по вывозу удобрений на поля.

Оказать помощь отделению в проведении весенней посевной 
кампании нашими механизмами. Помогать работникам отделения 
в уходе за посевами, чтобы получить высокие урожаи, и в заго
товке кормов. В целях лучшей подготовки к будущей зиме на
шими силами отремонтировать одно скотопомещение.

Призываем всех специалистов сельского хозяйства, работающих 
у нас, возвратиться на работу в сельское хозяйство.

В ответ на заботу нашей партии своим самоотверженным тру
дом выполним поставленную перед нами правительством задачу 
— сдадим в эксплуатацию первую очередь яашеш завода в ав
густе нынешнего года.

По поручению коллектива 
П. ФЕДОРОВ, секретарь парторганизации.

ВЕСНА ИДЕТ, ВЕСНА ТОРОПИТ

ОТВЕЧАЕМ ДЕЛОМ
Вопросы, которые решались на | данием на зимний период.

ЦК КПСС, —.........      "

УЗБЕК СКАЯ ССР. 
Сев ячменя в совхозе 
«Галля-Арал» № 1 Са
маркандской области. 

Фото А. Кузьменко. 
Фотохроника ТАСС.

мартовском Пленуме 
непосредственно касаются нас, 
тружеников сельского хозяйства. 
Поэтому сразу же после опубли
кования итого® работы Пленума 
мы начали их изучение. Этому 
мы уделяем ежедневно по одно
му часу. Зоотехник Захар Ивано
вич Шафыков рассказывает о 
Пленуме животноводам, я про
вожу беседы с остальными ра
ботниками отделения.

Одновременно с изучением 
этих материалов мы обсуждаем 
социалистические обязательства, 
которые возьмем на себя в со
ревновании с коллективом Крас- 
поуфимского совхоза.

Мы понимаем всю важность 
задач, стоящих перед нами в те
кущем году по увеличению вы
пуска сельскохозяйственной про
дукции. Уже сейчас наши жи
вотноводы добиваются хороших 
результатов в труде. Так, каж
дый теленок в группе К. Вале
товой прибавлял в феврале еже
дневно на шестьсот граммов. 
Это на двести граммов больше, 
чем предусмотрено плановым за-

Не
отстает в работе от нее и телят
ница Ольга Кутявина.

Когда на подвозке кормов за
няты тракторист Анатолий Ми
хайлович Кувалдин и разнорабо
чая Анна Егоровна Виноградо
ва, то животноводы спокойны. 
Они знают, что животные будут 
обеспечены кормами в избытке.

Деятельно готовимся мы и к 
весне. Сортируем и подрабатыва. 
эм семена, ремонтируем технику. 
Сельскохозяйственные машины у 
нас почти полностью готовы к 
весенним полевым работам. В 
эти дни заканчиваем ремонт по
следнего трактора. Его восста
новление затянулось из-за того, 
что не было рамы. Сейчас ее 
привезли, и наши механизаторы 
сразу же взялись за сборку ма
шины, которую и заканчивают.

Так рабочие нашего отделения 
делом отвечают на решения 
мартовского Пленума ЦК КПСС.

И. БАШКИРЦЕВ, 
исполняющий обязанности уп
равляющего отделением «Пе
рескачка» Новоуткинского со
вхоза.

С т р а н е  н у ж е н  м е т а л л !

В С Е  Н А  С У Б Б О Т Н И К !
Коллективы передовых предприятий и строек Свердловской o6j 

ласти приняли обязательства по досрочному выполнению заданий 
четвертого года семилетки по выплавке металла. Для этого нуж
но заготовить большое количество металлического лома сверх 
плана. Однако нынешний сбор лома не обеспечивает потребность 
в нем металлургических заводов. С целью бесперебойного снаб
жения металлургических предприятий ломом черных и цветных 
металлов в полном объеме их потребности 24 марта 1962 года 
проводится массовый субботник по сбору металлолома.^

К этой большой и ответственной работе городской комитет 
ВЛКСМ, а также заводские комитеты комсомола должны привлечь 
всех членов ВЛКСМ и несоюзную молодежь. Необходимо поста
вить задачу: в день субботника собрать и отгрузить металлурги
ческим заводам не менее одной тысячи тонн металлолома.

Заводским комитетам ВЛКСМ следует обеспечить массовое уча
стие в субботнике. Для этого необходимо иметь при заводах шта
бы по подготовке и проведению субботника в указанный день.

Для поощрения предприятий за лучшие показатели по органи
зации и проведению субботника по сбору металлического лома 
исполнительный комитет облсовета установил 35 премий и 15 пре
мий для предприятий Свердловского совнархоза.

М. ФЕДОТКИН,
уполномоченный Вторчермета по Новотрубному заводу.

24 марта проводится областной массовый субботник по сбору 
металлического лома.

Дорогие товарищи! Примите активное участие в проводимом 
субботнике!

Пионеры и школьники, руководители домоуправлений! Органи
зуйте сбор бытового металлического лома среди населения.

Ц е х  JУ? 8 Х ром пик  л — хс сроку!

Прежде всего— организация труда
в

для
печном отделении цеха № 8 
очистки печных газов от 

вредных компонентов монтиру
ются электрофильтры. Графиком 
и нормами времени предусмат
ривается проведение монтажных 
работ в течение 121 рабочего 
дня. В настоящее время, график 
сорвап. Произошло это по не
скольким причинам. Еще в са
мом разгаре работ монтирующая 
электрофильтры организация 
«Союзшах то.спе ц м о н т а  ж» 
(СШСМ) приняла под монтаж 
строительную часть от участка 
«Уралстальконструкция» с боль
шими недоделками.

Участок «Уралстальконструк- 
ция» до сих пор не установил 
площадки и лестницы для об
служивания электрофильтров, 
что резко сказывается на произ
водительности труда.

Поздно развернули свою дея
тельность изолировщики с уча

стка « Стройте рмоизоляци я ». Они 
загромоздили диффузорами и 
конфузорами строительную и 
монтажную площадки. Долгое 
время отделочные работы по изо
ляции не велись. Свои работы 
участок «Стройтермоизоляцня» 
ведет с опозданием, а построенные 
леса теперь начинают мешать 
проведению работ другими ор
ганизациями. Вместе с тем сле
дует отметить, что монтаж элек
трофильтров продвигается мед
ленно также из-за неудовлетво
рительной организации и слабо
го контроля за работами мон
тажников. Бригады полностью 
не укомплектованы, имеется те
кучесть рабочей силы. В насто
ящее время отсутствуют элемен
тарнейшие методы механизации 
работ.

На монтажной площадке не 
хватает сварочных аппаратов. И 
хотя электросварщики предостав

ляют фронт работ сборщикам и 
слесарям, здесь не организована 
работа сварщиков в две смены.

На монтаже электрофильтров 
хорошо трудится бригада моло
дых рабочих М. Нагорнюка. В 
работе этого коллектива нет пе
ределок, качество работ хоро
шее, чего нельзя сказать о дру
гих бригадах.

Руководству СШСМ следует 
обратить серьезное внимание на 
организацию работ и, устранив 
указанные недочеты, закончить 
монтаж электрофильтров к сро
ку. Условия для выполнения 
графика и время еще имеются. 
Наладка электрофильтров долж
на быть закончена к пуску це
ха, чтобы в небо над Хреннико
вым заводом не выбрасывались 
ежечасно тонны вредной пыли.

Б, КАЦНЕЛЬСОН, 
шеф-инжеыер «Ленгппрогаз- 

о чистки».



Довольны работой 
агитатора

В  течение всей избиратель
ной кампании в Верховный Со
вет СССР ж ители домов «NsJMs 
2 5 -а , 2 5 , 27  и  29  у л . Вайне
ра  были хорошо ознакомлены  
с нашими кандидатами в де
путаты В . Д. Калмыковым и  
В . Г. Терехинымм с и х  трудо
вой и  общественной деятель
ностью, кто их выдвинул и 
почему им оказана столь вы
сокая честь, были в курсе 
всех событий, происходящих в 
стране и  за рубежом.

Массово -  политическую ра
боту с нами проводил наш  
агитатор бригадир отделки це
х а  №  6 Новотрубного завода 
Н иколай  Петрович Кипин. Он 
систематически бывал в домах 
с беседами, рассказы вал, ка
кие мероприятия проводятся 
н а  избирательном участке, 
разъяснял Положение о выбо
рах, Конституцию СССР.

Агитатор чутко и внима
тельно относился к  запросам  
своих избирателей. При его 
помощи у  дома №  33 по ули 
це Вайиера бы ла отремонтиро
вана водоразборная колонка.

Мы, ж ители  этих домов, 
довольны работой агитатора 
тов. Кипина, который очень 
серьезно отнесся к выполне
нию своих обязанностей. Ие 
считаясь со временем, он бы
в ал  на своем участке, стре
мился толково разъяснить все 
вопросы, которые задавали из
биратели.

От душ и хочется поблагода
рить за  хорошую работу аги
татора Н иколая Петровича Ки
пина.

Н. СТЕПАНОВ, 
избиратель.

С  т’Ф & рет ш чееж оМ  ж&яферешжщшшРоль новотрубников 
в создании материально-технической базы

Н а ату тему недавно партком  
провел общезаводскую теоретиче
скую конференцию. Доклад на 
ней сделал начальник техниче
ского отдела М. М. Кауфман. Он 

| и выступившие товарищи прово- 
i дили основную мысль о том, что
i главная экономическая задача 

партии и советского народа, как  
указывается в Программе КПСС, 

J состоит в том, чтобы в течение 
двух десятилетий создать матери
ально -  техническую базу комму
низма.

Достижения высокого уровня  
развития производства в корот
кие сроки обеспечиваются быст
рыми темпами роста производст
ва, присущими лиш ь социалисти
ческой экономике.

Современный этап развития  
экономики характеризуется круп
ным производством, базирующим
ся на повсеместном внедрении  
последних достижений науки  и 
техники. Немалые достижения по 
вводу новых мощностей, техниче
скому .прогрессу имеются и на 
Новотруоном заводе. За послед
ние годы, вступили в строй цех  
№  5, 4. волочильны х цеха ( « В - 2 » ,  
« В - 3 » ,  « В - 4 » ,  и  « В - 5 » ) ,  осна
щенные оборудованием по послед
нему слову техники, инструмен
тальны й цех и другие вспомога
тельные служ бы . Закончено стро
ительство и началось освоение 
самого крупного в стране уни
кального стана непрерывной про
катки труб ( « Т - 5 » ) ,  В  цехе уста
новлено первоклассное оборудова
ние, он оснащен новейшими1' 
средствами автоматики и  элек 
троники.

В  прошлом году заверш ена ав
томатизация всех трубопрокат-

коммунизма
ных станов,

ет специальное сельскохозяйст
венное образование, чтобы они р а 
ботали по профессии, а  также ока- 

аптоматю ированы нием имеющихся ненормальностей зать нужную  помощь своим под-
нагревательные печи.

Больш ой вклад в дело техни
ческого прогрес-са внесли рацио
нализаторы и изобретатели. За 
три года семилетки внедрено бо
лее 14 тысяч предложений с эко
номический эффектом в  6 ,5  мил
лиона рублей.

Борясь за ускорение темпов 
создания материально -  техниче
ской базы коммунизма, коллек 
тив завода выступил с патриоти
ческим почином: увеличить про
изводительность труда в 1 ,9  раза  
к концу семилетия. Задача очень 
больш ая, ответственная, требую
щая большого напряж ения твор
ческой технической мысли, ра
ционализации и* изобретательст
ва н а  всех  производственных уча
стках.

Перфювики производства, кол
лективы бригад мастеров тт. К а- 
лянова, Рязанова, М анохина, Ко- 
шкарова и  другие вносят огром
ный .вклад  в борьбу за  поЕыше- 
ние производительности труда, за 
ускорение технического прогрес
са. '

Ш ирокое применение получи
ли  при изготовлении труб роли
ковые станы холодной прокатки. 
За последние восемь лет значи
тельна увеличился удельный вес 
волочильны х цехов. В цехе « В - 4 »  
в 196 1  году против 1 9 6 0  года 
повышено производство труб на 
35 процентов.

В  основном освоен прокат труб 
на станах ХП Т методом «т еп ло й »  
прокатки. Можно уверенно ска
зать, что применение этого мето
да в волочильных цехах  может 
повысить производительность обо-

в производстве. Однако в реше
нии ряда вопросов им должны  
оказать помощь научно - исследо
вательские институты.

Задача создания материально- 
технической базы коммунизма не
прерывно связана с  подъемом 
культурно -  технического уровня 
трудящ ихся, подготовкой всесто
ронне образованных кадров. На 
заводе применяются разнообраз
ные формы обучения рабочих и 
инженерно -  технических работ
ников. Только в 196 1  году для 
пусковы х объектов (ц еха  « Т - 5 »  
и  регазификации) было подготов
лено 894. человека, пришедших 
н а  стройку по комсомольским пу
тевкам. Для осущ ествления всей 
работы по индивидуальной подго
товке новых рабочих привлека
ются кадровые высококвалифици
рованные и инженерно -  техниче
ские работники.

В  настоящее время в школе 
рабочей молодежи учится 1 .012 , 
в техникуме —  2 7 8 , институте-—  
2 7 6  человек.

В  повышении культурно -  тех
нического уровня рабочих нема
ловажное значение имеет широ
кое распространение передового 
опыта новаторов. Лиш ь в 1961  
году изучен и  обобщен опыт 161  
передовика и распространен сре
ди 2 .8 5 2  рабочих. В  196 1  году 
проведено 77 ш кол.

В  августе прошлого года про
водилась межцеховая ш кола валь
цовщиков станов Х П Т с общим 
охватом 381  человек по цехам  
«NsJSE 3, 5, 6, « В - 4 » .

С каждым годом на заводе уве-

шефным совхозам.
В  обсуждении вопроса приня

ли  участие Л . М . Борисов, Л . А. 
Кошкаров, ф . Б. Марцинчик, 
В. А . Алеш ин, М. Тагиров и 
Ю. В . Нарбутовских.

Конференция приняла реко
мендации, в которых главной и  
основной задачей партийной, про
фсоюзной, комсомольской и х о 
зяйственной организаций являет
ся борьба за безусловное вы пол
нение приняты х социалистиче
ских обязательств по повышению  
производительности труда , в 1 ,9  
раза к  концу семилетки, быстрей
шее освоение оборудовании цеха  
непрерывной прокатки труб, стро
ительства на заводе новых цехов, 
а такж е реконструкция действую
щих, обеспечить выполнение пер
спективного плана работ по ме
ханизации и  автоматизации про
изводственных процессов; шире 
изыскивать резервы повышения  
почасовой производительности обо
рудования, сниж ения простоев и 
т - Д-> улучш ить межцеховой хоз
расчет, восстановить применение 
санкций за несвоевременное и не
качественное выполнение коопе
рированных поставок и т. д., уве
личить количество хозрасчетных  
бригад.

Совершенствовать и развивать  
соревнование за звание предприя
тия коммунистического труда, ак 
тивизировать роль ОКБ, НТО, 
В О И Р, совета молодых специали
стов, усилить работу обществен
ного бюро экономического ан али 
за. Разработать технологические 
процессы «т е п л о й » прокатки  
труб из отдельных марок стали.

Ш ире изучать, обобщать и  р&с-

ПЕРМЬ. В мастерской главного архитектора города мож
но увидеть студентов строительного факультета Уральско
го политехнического института имени С. М. Кирова. У  них 
«страдная» пора — защита дипломных работ.

На снимке; главный архитектор города Перми Н. Бой
ченко консультирует студентку Н. Катаеву.

Фото Е, Загулаева, Фотохроника ТАСС.

ЕЩЕ ОДИН ШАГ ВПЕРЕД
Стало уже традицией отмечать важнейшие события в на

шей страде запуском космических кораблей. Это служит 
веским доказательством нашей все возрастающей мощи и 
убедительным жестом, предостерегающим тех, кто пытается 
размахивать атомной дубинкой.

С волнением и радостью слушал советский народ 
выступление Никиты Сергеевича Хрущева с трибуны соб
рания избирателей Калининского округа Москвы. Какая си
ла убеждения в его словах, какая вера в торжество разума 
и справедливости! Эта вера подтверждается готовностью 
Советского Союза добиться разоружения, каких бы сил это 
ни стоило.

Но это никак не значит, что мы боимся кого-то. Нет! Об 
этом говорит тот факт, что снова был запущен еще 
один (который уже по счету!) искусственный спутник. На
до полагать, что он не последний. Но пусть лучше будут 
спутники, чем баллистические ракеты. Было бы замеча
тельно достичь, наконец, какой-то договоренности на жене
вском совещании о запрещении ядерного оружия.

М. ГАЛАКТИОНОВ, 
бригадир трубосварочного стана 

Старотрубного завода.

личивается число инженеров и 
рудования в 1 ,5 — 2 раза. Одна- техников. Если  в 1 9 5 0  году их
ко для этого потребуется прове- работало 2 0 5 , то в 1 9 6 1  году эта
сти соответствующую модерниза- цифра вы росла до 1 .0 2 2  человек, пространять оныт передовиков и 
цшо вспомогательного оборудова- Водъем культурно -  технического новаторов производства, патрио-
ния и улучш ить организацию уровня трудящ ихся —  не только тические начинания бригад м а-
труда. j могучее средство повышения про- | стерев тт. Рязанова, Кошкарова,

Н а  заводе имеется ряд еще не извюдителыности труда, но и вер- М анохина и других.
Рекомендации приняты хоро

шие. Задача состоит- в том, что-
решенных вопросов, тормозящих ныи путь воспитания нового все- 
далш ейш ий прогресс в волочиль- сторонне развитого человека, 
ных цехах. Зто, в  частности, ста- j Недавно -состоялся Пленум ПК ! бы они были претворены в жизнь, 
рый наболевший вопрос снабж е- KIICC, который поставил задачу I В  фойе клуба  была организо- 
ния качественной заготовкой, вы - по резкому подъему сельского -хо- в ала  хорош ая выставка наглядных  
бора -высокоэффективных смазок зяйства и улучш ению  рук ов од и - пособий, показываю щ ая борьбу
для прокатки труб на станах ХПТ  
и внедрения их в производство: 
Коллективы волочильны х цехов  
усиленно работают над устране-

ва. Естественно, что партийным, , новотрубников за технический  
профсоюзным, комсомольским ор- .; прогресс и  создание материально- 
ганизациям нуж но провести 6 (W -  •технической базы коммунизма, 
шую работу -среда тех, кто име- | Р. ЗУБОК,

Учатся жить
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СУЩЕСТВЛЯЕМОЕ в ре- 
^  зультате перестройки школы 
соединение обучения н воспита
ния учащихся с трудом, с прак
тикой кшшунистиче-окото строи
тельства, укрепление связи
школы с .жизнью представляет 
чрезвычайно широкие возможно
сти для успешного решения за
дач комзиуни-стическо-го воспита
ния подрастающего поколения.

«Без выработки у  учащихся 
навыков труда на общую пользу,
— говорил М. С, Хрущев на Все
российском съезде учителей, — 
образование не может обеспе
чить воспитания нового челове
ка с высокой -моралью, комму
нистической психологией и нрав
ственностью. Такая нравствен
ность рождается в труде, в де
лах, поступках и поведении».

Элементарные понятия о мо
ральных чертах советского чело
века дети получают еще в на
чальной школе. В пятых-восьмых 
классах их понятия и представ
ления, навыки и привычки рас
ширяются и дополняются. Под
ростки усваивают такие поня
тия, как долг перед Родиной, пе
ред коллективом, перед школой 
и семьей. Только в непосредст
венном участии в трудовой дея
тельности происходит швдлццное

воспитание, когда знание, пони
мание и действие едины, когда 
правильные понятия и представ- 
лешш подучают конкретное вы
ражение в соответствующих на
выках и привычках.

Учебная н другая трудовая де
ятельность школьников протека
ет главным образом в коллекти
ве класса, в пионерском отряде, 
в общешкольном коллективе. 
Коллектив — важнейшее средст
во воспитания. Б нем учащиеся 
познают силу общественного 
мнения, чувство ответственности 
перед товарищами. Наличие жиз
недеятельного и целеустремлен
ного ученического коллектива и 
воспитание в нем являются важ
ным условием подготовки. детей 
к жизни и труду в рядах стро
ителей коммунистического обще
ства.

Учащиеся 7 класса «Б» спло
тились в довольно дружный кол
лектив. При организации, обще
школьного соревнования быстро 
научились чисто убирать класс, 
и за самообслуживание, как пра
вило, получали пятерки, но не 
всегда добивались, чтобы в те

чение всего дня было чисто.
Кто-то предложил бороться за 

лозунг: «Не там чисто, где ме
тут, а там, где не сорят».

И если случится еще, что У 
кого-то цз ребят найдут бумаж
ку  ̂в парте, то это становится 
событием и предметом обсужде
ния.

Во втором полугодии в тече
ние шести недель классу при
суждается вымпел за отличное 
санитарное состояние.

Готовясь достойно встретить 
40-летие пионерской организа
ции, все борются за три «отлич
но»: отлично выполнять общест
венные поручения, отлично тру
диться, отлично вести себя на 
уроках, перемене и вне школы.

Учащиеся ведут упорную борь
бу с тремя «не»: не пропускать 
без уважительных причин уро
ки и не опаздывать, не прихо
дить в школу с неприготовлен
ными уроками, но лгать.

Нужно сказать, что есть ещ е 
дети, которые срываются при 
выполнении этих обязательств, 
но в целоА! все помогают им 
стать днеццшшнцрованаыма д.

Борьба за качество выпуска
емой продукции и снижение 
ее себестоимости — задачи 

. большой государственной ва
жности. К сожалению, эту 
истину порой забывают неко
торые работники Новотрубно
го завода. В отдельных цехах 
его не ведется решительной 
борьбы за качество. Возьмем, 
для примера, первый цех. Там 
брак не только снижается, а 
наоборот, из года в год рас
тет. В обязательствах 1961 го
да было записано — снизить 
брак по сравнению с 1960 го
дом на 10 процентов. Факти
чески он увеличен на 8 про
центов.

Эти факты* должны серьез
но обеспокоить весь коллек
тив. Посудите сами: за год 
окончательный брак составил 
ве одну тысячу тонн труб. 
Это — сотни тысяч рублей 
убытка. Кто же выпускает 
продукцию плохого качества? 
Большая доля брака падает 
на коллективы ставов «220» 
И «140» № 1 (начальники ста
нов Рахновецкий и Ячм ене в). 
Правда, винить этих руководи
телей нельзя, так как была 
частая смена руководства, 
Например, на стане «220» за 
год сменилось 6 мастеров и 
три начальника стана.

Каковы причины брака? 
Это нарушение технологии, 
отсутствие должного контро
ля и требовательности со сто
роны руководителей. Только в 
1961 году был 121 случай на
рушения технологии по на
греву металла. Уроков же из 
этого не извлекли. То же са- 
мое продолжается и в 1962 
году. Например, 25 февраля 
на стане «140» А1» 2 (мастер 
Кислицын) был нарушен ре
нтам нагрева металла в печи. 
'Горцы заготовки находились 
от стенок на" 100—150 милли
метров, работа велась напо
ловину при открытых окнах, 
был разрыв металла до полу
тора метров. В результате за
готовка не прогревалась. Яс
но, что при прокате шел брак.

Много случаев массового 
брака проката. Взять хотя бы 
такой пример. В феврале в 
смене мастера Дроздецного 
шел брак но наружным рако
винам. Работники ОТК пре
дупредили прокатчиков. Но, 
несмотря на это, стан рабо
тал. Лишь после обеда и то 
при вмешательстве начальни
ка смены Калугина стан ос
тановили на перестройку. 
Если бы это было сделано 
сразу, то 2.032 метра труб ве 
пошли бы в брак.

В январе в смене мастера 
Сюкасева шел массовый брак 
по (разностену. Из предъяв
ленных 8.721 метра труб бы
ло забраковано 1.934. Таких

общеепшиишй

Оберегайте честь 
заводской марки

фактов много. Значит, люди 
еще недопонимают, что брак 
— бич производства и ми
риться с этим злом нельзя.

Воспитательная работа в 
этой части поставлена слабо. 
И правильно об этом говорил 
на днях на открытом партий
ном собрании начальник уча
стка ОТК и председатель ко
миссии партийного контроля 
по качеству В. С. Теселько. 
Агитаторы не проводили про
думанных, доходчивых бесед 
о качестве продукции.

Что же надо сделать, что
бы резко сократить брак? Все

намеченные технические ме
роприятия по улучшению ка
чества внедрить на станах, не 
допускать случаев нарушения 
технологии, усилить контроль 
а требовательность со сторо
ны руководителей, повысить* 
ответственность каждого ра
бочего за качество, обсуждать 
бракоделов на заседаниях цех
кома и товарищеского, суда. 
Следует потребовать матери
альной 'ответственности за 
причиненный ущерб, поощ
рять передовиков, передавать 
лучший срыт, усилить массо
вую работу среди трудящих-

Рекламаций не поступило
Вопросы качества в а  Первоуральском руднике ставятся несколь

ко в другом разрезе, чем на других предприятиях, т. е. у  нас сто
ит задача выпускать продукцию не только отличного качества, но и 
добиться стабильности ее. Колебания ж елеза в концентрате вле
кут за собой потери ж елеза в хвостах (отходах ), а  также увеличи
вают колебания ж елеза в руде при шихтовке н а  заводе, что не
желательно для доменного процесса.

Задача нашего ОТК —  следить за правильностью технологиче
ского процесса н а  обогатительных фабриках, за снижением потерь 
железа в отходах. Коллективы ОТК и Д0Ф борются за то, чтобы 
наш  рудник не имел н и  одной рекламации от потребителей по ка
честву. Как в 1960  году, так и в 1 96 1  году рекламаций и пре
тензий не было.

Большую трудность в  нашей работе представляет обогащение 
бедных вкрапленных руд, от которых мы получаем бедные концен
траты и богатые отходы. И  это потому, что существующая техно
логия не дает эффективного обогащения н а  тонко вкрапленных ру 
дах из-за  крупного дробления. Кроме неизбежных потерь, случа
ются ошибочные потери ж елеза, идущие в  отходы.

Начальники смен и машинисты сепарации ведут повседневную  
борьбу с  потерями. Например, в  смене тов. Агафонова (сепаратор
щики тт. Петрова и Слободан постоянно следят за хвостами. В  ка
кое бы время ни  приш ел к  конусу хвостом, то кого-нибудь из 
них, да застанешь. Если  все смены будут сами следить за своей 
работой, вовремя менять режим обогащения при смене сырья, то 
(случаев пропуска руды в хвосты не будет.

Для ликвидации неизбежных при существующей технологии по
терь необходимо руководству рудоуправления ставить вопрос о ре
конструкции фабрик с целью изменения технологии обогащения с 
добавочным дробление'М для более полного извлечения металла в 
концентрат, повышения качества продукции и  снижения потерь в 
отходах.

Э. НИКОНОВА, 
начальник ОТК рудоуправления.

Бригадный самоконтроль
(В цехах Первоуральской лыж

ной фабрики до недавнего вре
мени оплата труда рабочих была 
сдельно-индивидуальной. Месяц 
назад бригада блочников комму
нистического труда Николая Ан- 
дрюкова проявила ценную ини
циативу, перейдя на бригадный

оя. Следует наладить общест
венный контроль.

Надо добиться того, чтобы 
каждый понял, и осознал тре
бование жизни — если ты не 
на словах, а на деле любишь 
свой труд, цех, завод, то не 
можешь допустить брака. Вое 
советское должно быть отлич
ным.

И. ВАЖЕНИН.

при коммунизме
как результат положительного
воздействия тот факт, что во 
внутрлшкольыом соревновании 
коллектив учащихся 7 класса 
«Б» только в течение одной не-, 
де.ш второго полугодии ве зани
мал первое место в соревнова
нии.

Очень положительно на спло
чение коллектива действует сов
местное выполнение обществен
ных поручений. Намечая план 
пионерской двухлетки, пионеры 
обязались каждому собрать по 
20 килограммов макулатуры. 
Уже в первом году двухлетки 
собрали по 45 килограммов на 
человека, а во втором году ко
личество собранной макулатуры 
на каждого пионера составляет 
65 килограммов. Всего класс со
брал 2.865 килограммов маку
латуры. Очень активно участву
ют ребята в сборе металлолома, 
консервных банок.

В нашей школе ежегодно про
водится сбор художественной 
литературы для подшефной

сельской школы. За три года
только один класс отправил сель
ским друзьям свыше 300 книг.

Недавно в классе был прове
ден диспут «Кто из нас уже сей
час может жить при коммуниз
ме?». Робкими, несмелыми были 
высТуплзния вначале, но посте
пенно эта тема увлекла ребят и 
в диспуте приняли участие мно
гие. •

Несколько дней прошло после 
диспута, как рзбята решили: да
вайте создадим свою классную 
библиотеку, принесем из дома 
интересные книги и будем их 
брать без библиотекаря.

Месяц существует эта библио
тека, и ее книжный фонд все 
врехш пополняется.

Несколько позже организова
ли ларек без продавца. В нем 
ученик может приобрести перо, 
карандаш, тетрадь, циркуль. От
ветственная за этот ларек в кон
це дня вынимает деньги из кас
сы и пополняет л ар ек  необходи
мым. За три недели  ии  одна

НАМ ОТВЕЧАЮТ

„С этим мириться
нельзя н

метод оплаты. В коллективе ус
тановлен строгий самоконтроль 
за работой каждого. Это нов
шество подняло ответствен
ность работающих и улучшило 
качество продукции.

Т. ВАСИНА.

вещь из ларька не взята без 
денег.

И библиотека и ларек — при
знак того, что наши дети чест
ны. А в ком ость норок — ока
занное ему доверие поможет из
бавиться от него.

Большую ответственность у 
учащихся воспитывает дежурст
во по школе: Серьезна и ответ
ственно они относятся к своим 
обязанностям.

Очень интересную работу про
водят ребята в яслях № 4. Ре
монтируют куклы, шьют им пла
тья, читают книги малышам,
строят ©нежные сооружения во 
дворе.

Заметно возросла взаимопо
мощь. Таня Кропочава, Нина Ве
ретенникова взялись оказать по
мощь двум слабым ученикам на
шего класса, а Надя Корлыха- 
иова — Мише Мустафину, кото
рый из-за болезни совершенно 
не учил иностранный язык.

Вот так постепенно формиру
ются ребята, так они готовятся 
жить цри коммунизме.

Ц. КУШНИР, 
классный руководитель 7 
класса «Б» школы № 2.

ПО СЛЕДАМ
НЕОПУБЛИКОВАННЫХ

ПИСЕМ

На письмо о злоупотребле
ниях председателя рабочего 
комитета поселка Перескачка 
тов. Ходырева и заведующей 
клубом тов. Колмыковой по
лучен ответ от секретаря об
кома профсоюза тов. Пашко
ва. Он сообщил, что вопрос о 
результатах проведенной ре
визии в рабочем комитете 
Первоуральского леспромхоза 
раооматривадая на президиу- 
Aie обкома профсоюза.

За нарушение финансовой 
дисциплины и ослабление ор
ганизационно - массовой ра
боты председателю рабочего 
шмитета т. Ходыреву объяв
лен строгий выговор и (пред
ложено в срок до 1 апреля 
внести в кассу рабочего ко
митета неоприходовавные ка
значеем 102 рубля, а с тов. 
Колмыковой будет взыскано 
604 рубля в судебном поряд
ке.

ПОЧТОВЫЙ ЯЩИК
ОТВЕЧАЕМ  Ж И ЛЬЦ А М  

ДОМА № 15 ПО 
УЛИ Ц Е ТРУ БН И КО В 

К р е м о н т у  в а ш е г о  д о м а  ж и - 
л и щ н о  - к о м м у н а л ь н а я  к о н т о 
р а  т р е с т а  « У р а л т я ж т р у б с т р о й »  
п р и с т у п и т  во  в то р о м  к в а р т а л е  
1962 го д а .

Так называлась корреспон
денция В. Набиуллина. На
чальник цеха № 2 Новотруб
ного завода Б. Малкин и сек
ретарь партбюро тов. Кутало 
ответили:

«Материал «С этим мирить
ся нельзя» обсужден на рас
ширенном заседании партбю
ро цеха.

Критика недостатков, изло
женных в заметке, признана 
в основном правильной.

Для ликвидации изложен
ных недочетов намечены сле
дующие мероприятия:

Предложение подручного 
вальцовщика тов. Кузнецова 
пересмотрено и принято к 
внедрению в опытном поряд
ке для проверки целесообраз
ности на одной из обкатных 
машин.

Для улучшения механиза
ции всех транспортных опе
раций в цехе приобретены до
полнительно два аккумуля
торных автопогрузчика грузо
подъемностью 1.500 кг.

В порядке дальнейшей ме
ханизации трудоемких про
цессов в цехе в оргтехплан 
завода на 1962 год включено 
пять крупных мероприятий. 
Среди них такие мероприя
тия, как механизация покрас
ки баллонов, механизация 
раскатки баллонов из печи 
нормализация № 2 и т. д.

Намечены и проводятся 
проектные работы по механи
зации молотов №№: 6, 7 с 
полной заменой и механиза
цией их тележек, по механи
зации станков по обработке 
наиболее трудоемких крупно- 
литражных баллонов и т. д.

Намечены мероприятия по 
упорядочению загрузки обо
рудования, в том числе п ма
шин №№ 3 и 4.

Вопрос об уменьшении за
газованности атмосферы цеха 
поставлен перед дирекцией 
завода».

В прославленном колдгозе

ВИННИЦКАЯ ОБЛАСТЬ. Высокую оценку народа и пра
вительства получила работа, членов сельхозартели имени 
XXII съезда КПСС Бершадского района. Большая группа 
передовиков недавно была награждена орденами и медаля
ми Советского Союза, председателю колхоза Василию Ми
хайловичу Кавуну присвоено звание Героя Социалистиче
ского Труда.

В четвертом году семилетки колхоз взял новые обяза
тельства по дальнейшему увеличению производства сель
скохозяйственной продукции: вырастить и собрать в сред
нем с гектара не менее 40 центнеров зерновых, 62 центне
ров кукурузы, 35 центнеров гороха, произвести на каждые 
сто гектаров по 480 центнеров молока и 60 центнеров мяса. 
Итоги первого квартала вселяют уверенность, что обяза
тельство будет выполнено. Подготовлен весь семенной ма
териал, отремонтирована техника, каждый колхозник знает 
свое место в период весенних полевых работ. План прода
жи продуктов животноводства выполнен по мясу на 160 
процентов и по молоку — на 102 процента.

При колхозе имени XXII съезда КПСС занимаются го* 
дичные курсы по подготовке и повышению квалификации 
руководящих колхозных работников. Курсанты с неподдель
ным интересом изучают опыт передовой артели. _,

На снимке: председатель колхоза имени XXII съезда
КПСС Герой Социалистического Труда В. М. Кавун зпако- 
мпт курсантов с работой тракторного и машинного парка 
колхоза.



За спортклуб надо бороться!
КАЖДЫЙ ВТОРОЙ трудя

щийся Новотрубного заво
да должен стать спортсменом!— 
под таким лозунгом два года 
назад общественность завода на
чала поход за повсеместное вне
дрение физкультуры и спорта. 
Факт оградный! На сегодняш
ний депь насчитывается около 
восьми тысяч тружеников заво
да, занимающихся спортом. Но
вотрубники имеют превосходную 
базу по сравнению с предприя
тиями города. Дирекция и за
водской комитет не жалеют 
средств для развития массово
сти в спорте, здесь культивиру
ется 28 видов: хоккей, футбол, 
легкая атлетика и др. Казалось 
бы, все это должно породить 
своих доморощенных мастеров, 
перворазрядников, но, как гово
рят, спортивный потолок остает
ся пока досягаемым для немно
гих. За два года звания мастера 
спорта добился лишь один 
спортсмен классической борьбы 
Носов и выполнила норму мас
тера лыжница Кузеванова. Да, 
это слишком мало для такого 
большого коллектива, как Ново
трубный!

Сейчас спортколлективы круп
нейших предприятий страны 
вступают в борьбу за звание 
спортклубов. Новотрубники тоже 
яе прочь добиться этого. Мас
совость позволяет им сделать 
шаг в этом направлении, а уро
вень мастерства тянет назад. 
Именно о повышении мастерст
ва и шел большой разговор на 
отчетно-выборной конференции, 
которая состоялась 12 марта во 
Дворце спорта. Вот что расска
зали делегаты,

В. НАЙДЕНОВ;
«Режим дня спортсмена — это 

основа для повышения мастер
ства. Я тренировал конькобеж
цев Гарифова и Кадочникова. 
Результаты были у них разные, 
но стоило Кадочникову перейти 
на посменную работу, как он 
далеко стал отставать от своего 
напарника. Бесспорно, чтобы вы
растить мастера или первораз
рядника, требуется строгое со
блюдение режима дня. Конько
бежцы в этом сезоне были не
сколько стеснены — у нас не 
было отдельной беговой дорож
ки. Нам она нужна, так же 
как и гаревая дорожка для за
бегов на роликовых коньках».

А. КОРНЕВ:
«Лыжная база нашего ДСО в

Отчет с конференции Д С О  «Труд» 
Новотрубного завода ч

неприглядном состоянии, не до
стает лыж. Мне пришлось побы
вать на Высокогорском желез
ном руднике гор. Нижнего Та
гила. Предприятие значительно 
меньше Новотрубного. У них в 
лесу выстроена двухэтажная 
лыжная база, 300 пар лыж. И 
что характерно — средства, за
траченные на строительство ба
зы, окупились за один год. Нам 
нужна база в лесу и освещен
ная трасса к ней.

Лыжные мази во многих слу
чаях способствуют успеху в со
ревнованиях. Из-за отсутствия 
мази у нас мы на соревнованиях 
в Тагиле оказались в хвосте, на 
седьмом месте».

И. БАЛИН:
«До 1957 года, т. е. До момен

та выборов в председатели ДСО 
тов. Кандаурова, секция плава
ния занимала ведущее место в 
повышении мастерства. Мы вы
ступали ие только на областных, 
но и на республиканских и союз
ных соревнованиях. За пять лет 
Кандауров по сути ничего не 
сделал, чтобы пловцы вновь об
рели свою былую славу. Секцию 
тренирует Банных и не попол
няет ее способной молодежью. 
Возьмем пловца Пименова. Он 
шесть лет посещает секцию, а 
сдвигов нет. Нужно в корне пе
рестроить секцию плавания. По
ра, наконец, городу строить на
ливной водный бассейн и кры
тый зимний».

М. ГАЛАКТИОНОВ:
«Чтобы повысить мастерство, 

нужна повседневная работа со 
способными детьми. Я неодно
кратно обращался к тов. Кан- 
даурову с просьбой дать мне 
детскую секцию лыжников или 
легкоатлетов и безвозмездно ве
сти с ней занятия. Но Кандау
ров не пошел почему-то мне на
встречу»,

А. ТРУХИН;
«Секция легкоатлетов с каж

дым годом выступает все хуже 
и хуже. Мы скатились на 7—8 
место в области... Все, видимо, 
упирается в недостаток квали
фицированного тренерского сос
тава. На таких предприятиях 
Тагила, как Уралвагонзав'од и 
НТМК, имеется по пять штат

ных тренеров, а у нас нет ни од
ного»,

Г. ЗЫРЯНОВ:
«Секция рыболовов и охотни

ков с каждым годом растет. Нам 
нужны средства на приобрете
ние еще 100 лодок и 50 кроватей 
для епортбазы. От совета ДСО 
мы помощи не видим. На таком 
предприятии, как Верх-Иеетский 
завод, охотники получают дей
ствительную помощь от ДСО. А 
мы находимся на правах пасын
ков».

Делегаты, бесспорно, хотели 
послушать ветерана оперта Сер
гея Петровича Ватолина, но рег
ламент конференции был строг. 
И мы решили предоставить ему 
слово на газетной полосе.

— Жизнь требует, — сказал 
Ватолип, — чтобы руководить 
таким большим коллективом, как 
ДСО Новотрубного завода, вклю
чившегося в борьбу за звание 
спортклуба, нужен человек, раз
бирающийся не только в спор
те. Он должен хорошо знать ад
министративную. хозяйственную 
и финансовую работу, а главное 
— не отрываться ос масс. Не на 
высоте у нас пропаганда и аги
тация. Возьмем стадион. В дни 
проведения платных мероприя
тий вокруг изгороди стоят тол
пы людей. Нужно возле нее вы
садить кустарники, поставить 
панно с различными картинами, 
таблицами, нормативами. Тогда 
зритель невольно пойдет на ста
дион. Пора иметь у главной 
проходной показательный стенд. 
У нас есть чем гордиться!

Пару слов о базах. На мой 
взгляд, лыжную базу следует 
построить в районе лодочной 
станции и иметь там не 120, а 
500—600 пар лыж. Здесь можно 
проводить массовые катания и 
соревнования цехов. Для цент
ральной же секции нужно по
строить базу в районе Пильной. 
Нужен гимнастический городок, 
где бы в летний период можно 
было заниматься школьникам, 
спортсменам цехов, призывному 
контингенту и центральной сек
ции. Для такого приличного 
стадиона не к лицу иметь одну 
баскетбольную площадку.

Наконец, о зрителе. Перво
уральцы—требовательный народ.

С у д о с т р о е н и е  с т а н о в и т с я  о д 
ной  и з  в а ж н е й ш и х  о т р а с л е й  
п р о м ы ш л е н н о с т и  Н а р о д н о й  Р е с 
п у б л и к и  Б о л г а р и и . З а  п о с л е д 
н и е  т р и  го д а  в е р ф ь  и м е н и  Ге- 

о р г и я  Д и м и т р о в а  в В а р н е  в д в о е  
у в е л и ч и л а  в ы п у с к  с у д о в .

В н а с т о я щ е е  в р е м я  со  с т а 
п е л е й  в е р ф и  с х о д я т  г р у з о в ы е  
с у д а  с р е д н е г о  т о н н а ж а , т а н к е 
р ы , п а с с а ж и р с к и е  т е п л о х о д ы . В 
э то м  го д у  в ы п у с к  с у д о в  б у д е т  
н а  15 п р о ц е н т о в  б о л ь ш е , чем  
в 1961 го д у .

К о л л е к т и в  в е р ф и  в ы п о л н я е т  
з а к а з ы  С о в е т с к о г о  С о ю за , 
П о л ьш и  и Ч е х о с л о в а к и и .

На с н и м к е : с у д о в е р ф ь  и м е 
ни Г е о р ги я  Д и м и т р о в а  в  В а р 
н е ,

Ф о т о  БТА — ТАСС.

Нужно сделать капитальные три
буны вокруг корта и на малом 
ноле. Дворец спорта отштукату
рить и придать ему действитель
но облик дворца.

О судействе. Здесь нужна по
мощь общественности и членов 
ДСО, в прошлом много вложив
ших в спорт. Возьмем известно
го многим первоуральцам пенси
онера Дмитрия Ивановича Пря- 
хина. Он душой болеет за спорт. 
А ведь мало кто знает, что он 
часто садится за столик и фик
сирует результаты спортивной 
борьбы по боксу. Почему не мо
гут сделать этого другие изве
стные наши спорстмены — ос
нователь классической борьбы в 
городе Виктор Беляев, первораз
рядник Боровков, Александр 
Симонов, Василий Носов, Илья 
Портнов и ряд других? Хорошо 
было бы, если бы пришли и по
могли нам штангисты Мурай- 
кин, Февралев, Иванов.

Интересную инициативу в 
этом вопросе проявил чемпион 
области в прошлом Андрей Са
фронов. Он в четвертом цехе со
брал команду борцов и целый 
месяц их тренировал. И вот ре
зультат — команда в спартаки
аде заняла первое место по за
воду. Кормильцев из цеха № 5 
в районе верхней плотины орга
низовал уличную детскую фут
больную команду, совместно с 
ребятами сделали спортивную 
площадку, футбольное поле. Ра
зве его кто заставил? Нет. Это 
собственная инициатива, любовь 
к спорту.

Итак, наше добровольное спор
тивное общество стоит на пути 
к почетному званию спортклуба. 
Но за него надо бороться. Толь
ко с помощью общественности 
мы можем его добиться.

* *  *
Конференция прошла бурно, в 

прениях выступило 11 человек. 
Избран пленум ДСО в количе
стве 39 человек и семь делега
тов — Нечепуренко, Абрамов, 
Шахмаев, Кузеванова, Задорин, 
Марков, Кандауров — на област
ную конференцию ДСО «Труд». 
Избран новый состав совета 
ДСО Новотрубного завода: П. 
Нечепуренко (председатель), С. 
Ватолин (зам. председателя), В. 
Шаповалов, Т. Плотникова, Б. 
Вексельман, В. Макаренко, И. 
Фролов, Г, Атманаки, В. Найде
нов, А. Трухин, А, Носов, Л, 
Махнев и В, Серебряков.

А. ПОНОМАРЕВ,

К СВЕДЕНИЮ 
СЛУШАТЕЛЕЙ 

УНИВЕРСИТЕТА 
РАБОЧЕЙ ПЕЧАТИ 

В понедельник, 26 МАРТА, 
состоится очередное занятие 
слушателей УНИВЕРСИТЕТА 
РАБОЧЕЙ ПЕЧАТИ. Начало 
в 6 часов вечера в кабинете 
политического просвещения 
(Герцена, 20).

Тема: «Статья в газете».

ВНИМАНИЮ  РУКО ВО ДИ ТЕЛЕЙ  О РГА Н И ЗА Ц И Й  
И О ТДЕЛ ЬН Ы Х  ГРА Ж Д А Н !

В сем  р у к о в о д и т е л я м1 м а р т а  1962 г о д а  П е р в о 
у р а л ь с к и й  г о р о д с к о й  С о в е т  д е 
п у т а т о в  т р у д я щ и х с я  п о с т а н о 
ви л :

О т к р ы т ь  в  г о р о д е  р е к л а м -  
б ю р о , х у д о ж е с т в е н н о  - п р о и з 
в о д с т в е н н ы е  м а с т е р с к и е  п р и  
го р о д с к о м  п а р к е  к у л ь т у р ы  и 
о т д ы х а .

С 25 м а р т а  з а п р е щ е н а  н а 
к л е й к а  в с е х  ви дов  о б ъ я в л е н и й  
и а ф и ш  н а  с т о л б а х , з а б о р а х ,  
д о м а х  и м а г а з и н а х .

Ж е л а ю щ и е  в ы в е ш и в а т ь  о б ъ 
я в л е н и я  и а ф и ш и  д о л ж н ы  о б 
р а щ а т ь с я  в г о р о д с к о е  р е к л а м -  
б ю р о  по а д р е с у : г о р о д с к о й
п а р к  к у л ь т у р ы  и о т д ы х а  п о  
у л . Ф и з к у л ь т у р н и к о в . Т е л е ф о н  
ч е р е з  го р о д  3-04, 3 з в о н к а .

. . .  п р е д 
п р и я т и и  и з г о т о в и т ь  щ и т ы  р е к -  
л а м б ю р о  и у с т а н о в и т ь  и х  в 
о т в е д е н н ы х  м е с т а х  д о  1 а п р е 
л я  п о  ч е р т е ж у , р а з р а б о т а н н о 
м у  П КиО  и у т в е р ж д е н н о м у  
г л а в н ы м  а р х и т е к т о р о м  г о р о д а .

К о н т р о л ь  з а  в ы в е ш и в а н и е м  
о б ъ я в л е н и й  в о з л а г а е т с я  н а  го р - 
р е к л а м б ю р о  и ж и л и щ н о -к о м м у 
н а л ь н ы е  о т д е л ы .

О р г а н и з а ц и и  и л и ц а ,  н а р у 
ш и в ш и е  н а к л е й к у  о б ъ я в л е н и й  
и а ф и ш , н а к а з ы в а ю т с я .

Щ и ты  р е к л а м  и о б ъ я в л е н и й  
у с т а н о в л е н ы : у  З е л е н о й  б у д к и , 
н а  р ы н к е ,  н а  а в т о б у с н ы х  о с т а 
н о в к а х : у  к л у б а  М е т а л л у р г о в , 
С т а р о т р у б н о г о  з а в о д а ,  с т а н ц и и  
Х р о м п и к ,

ДВОРЕЦ К У Л Ь Т У Р Ы  ДИНАСА

СЕГОДНЯ
КОНЦЕРТ

Амурского эстрадного оркестра
Начало в 8 часов вечера.

Первоуральская райзаготконто- 
ра покупает от населения живой 
скот, мясо, яйца и молоко. Цены 
по договоренности. За справками 
обращаться: пос. Билимбай, за

готконтора.

РЕБЯТА НАШЛИ ЧАСЫ
9 марта двое маленьких друзей

— Женя Нечаев и Вова Мусихин
— оба ученики школы № 10, на
шли наручные женские часы. На
ходку они сдали в отделение ми
лиции.

Владелец часов «Звезда» может 
их получить в городском отделе
нии милиции.

Ю. СОКОЛОВ, 
с т а р ш и н а  м и л и ц и и .

ПОТЕРЮ МОЖНО ПОЛУЧИТЬ

25  февраля мы с семьей воз
вращ ались из г. Свердловска в 
поезде №  307- Когда мы отъеха
ли  от ст. Хромпик, мой сын Ж е
ня обнаруж ил оставленное неиз
вестным мальчиком новое бамбу
ковое удилище.

Неизвестный мальчик может 
получить потерю по адресу: пос. 
Динас, у л . Народной стройки, 
№  3, кв. 3 у  Ананьины х.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
СЕГОДНЯ

Художественный фильм
«ВИСОКОСНЫЙ г о д »

Нач.; 11, ], 5, 7, 9 час. вечера.

ЧИНЮЧИНА Галина Павловна, 
проживающая в г. Первоураль
ске, Соцгород, ул. Сборная, 
4 — 14, возбуждает судебное дело 
о расторжении брака с ЧИНЮЧИ- 
НЫМ Владимиром Васильевичем, 
проживающим в Тюменской об
ласти, Октябрьский район, село 
Белый камень. Дело будет слуша
ться в Первоуральском город
ском народном суде.

Собрание 
родителей

В  детском саду №  50 Ново
трубного завода прош ло собрание 
родителей. Отчитался родитель
ский комитет. Вы ступая в прени
ях, заведующ ая детсадом тов. 
Коршунова особо отметила боль
шую помощь тт. Тонкушииой, 
Мутовкиной, Трапезникова в бла
гоустройстве территории. Поде
лилась  с  присутствующими и тем, 
что шефы —  цех « Т - 5 » —-  еще 
плохо заботятся о малышах- 

Н а собрании избран новый со
став комитета из 6 человек и  даа 
наказ— помогать коллективу сада.

А. МИНАКОВ.

Шефы — 
школьники

На уроках трудового обу
чения в школе, на прошвод- 
ствз, в часы общественно по
лезного труда учащиеся вос
питывают в себе умение, на
выки (работать в коллективе, 
чувство ответственности за 
порученное дело.

Учащиеся 7 класса «А » Би. 
лимбаевекой школы № 22,
кроме двух часов в неделю, 
что отведены по программе на 
общественно полезный труд, 
находят время для шефства 
над детским садом № 26 за
вода термоизоляционных ма
териалов.

Разнообразные хозяйствен
ные работы выполняются 
ими. Вот и сегодня, когда я 
зашла на участок детского 
сада, девочки и мальчики 
складывали расколотые дро
ва в поленницы. Шутили, 
смеялись, но работали быстро, 
ловко, дружно.

Их классный организатор', 
а здесь бригадир Галя Мах- 
нутина говорит;

— У нас все охотно выпол
няют любую работу. Зимой 
мы расчищали территорию са
дика от снега. Для малышей 
на участке та снега слепили 
большого медведя на льдине, 
грузовую машину, деда-моро
за, снежный колобок, ежика, 
сделали горку для катания. 
Принимали участие в подго
товке новогодней елки. По 
субботам вместе с техниче
скими работниками проводи
ли уборку в группах.

Заведующая детским садом 
Е. Е, Завьялова очень тепло 
отзывается о своих малень
ких шефах: «Трудолюбивые
ребята, дорожат честью свое
го класса».

Несложные, незаметные но
рою дела выполняют учащие
ся. Но они- способствуют ор
ганизованности, сплоченно
сти коллектива, приучают к 
самостоятельности, стремле
нию и желанию внести свой 
небольшой вклад в общее де
ло.

М. АВЕРКИЕВА.

С л е д у ю щ и й  номер газеты 
выйдет 25 марта.

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«АЛЬБА РЕГИЯ»

‘Нач.: 1, 5, 7 и 9 час. вечера.

КОПАЧИНСКИИ Петр Геннадие- 
вич, проживающий в г. Перво
уральске, ул. Гагарина, 36-а, кв. 1. 
возбуждает судебное дело о рас
торжении брака с КОПАЧИНСКОИ 
Зоей Николаевной, проживающей 
в Приморском крае, д. Шмидтов- 
ка. Дело будет слушаться в город
ском суде г. Первоуральска.

Сотрудники родильного отде
ления МСЧ Новотрубного за
вода выражают глубокое со
болезнование акушерке ро
дильного отделения Б о б н е в о й  
Татьяне Дмитриевне по поводу 
трагической гибели ее мужа 

Б О БН ЕВ А  
И в а н а  А л е к с е е в и ч а .
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